



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

02/12/2022

LEGISLATIVO

Asegura Mier que la reforma electoral se votará la próxima semana

Luego de que ayer trascendiera en algunos medios que el Coordinador de Morena en la Cámara de Diputados decidió posponer hasta el 2023 la discusión y votación de la Reforma Electoral, hoy Ignacio Mier dijo que se votará la próxima semana porque la iniciativa tiene que quedar lista antes del mes de abril próximo. La confusión se generó tras las declaraciones de unos legisladores del bloque mayoritario que no están todavía de acuerdo con el proyecto como se aprobó en comisiones, por tener elementos que podría afectar a partidos como el PT y PVEM.

https://drive.google.com/file/d/1AWd82MfEGxslrhQXylIKMz34x_GejacF/view